Уважаемые родители! Прошу вас повторить данные словарные слова и правила  в течение каникул не менее 15 раз.

 С благодарностью, Ольга Владимировна.

Будущий,   следующий,   неприемлемый,   движимый,   брезжущий.

Кованый,   жеваный,   раненый,   смышленый,  бешеный,   посаженый отец,  названый брат,   незваный гость,   хоженый-перехоженый,   приданое,   златотканый,   свежемороженый.

Нечаянный,   отчаянный,   нежданный,   негаданный,   желанный,   данный,   невиданный,   неслыханный,   свежезамороженный.

Племянник, лиственница,  поленница (дров),   рябинник,   малинник,  родственник,   сторонник,   былинник,   дружинник,   воспитанник,   именинник,    мошенник,    карманник,   бесприданница,   путешественник,  нечаянно,   неожиданно,   нежданно-негаданно,   рассеянно.

Бессребреник,   бессребреница,   труженик,   нефтяник,   песчаник,   гостиница,   дальтоник,   мороженое,   масленица,  ветрено,   путано.

Девушка воспитанна,  начитанна,  образованна,  рассеянна,  собранна , подавленна (качества характера!!!)

Девушка воспитана бабушкой, лекция начитана, группа образована, тучи рассеяны,  ягода собрана и подавлена (краткие причастия!!!)

Не спеша,   не покладая рук,   не  шелохнувшись.

Нехотя,   негодуя,   ненавидя,   неистовствуя. 
В течение, в продолжение,   в отличие от,   в заключение,   вследствие,   впоследствии (наречие),   ввиду, иметь в виду (фразеологизм),   в виде,   вроде,   вдоль,   вслед,   вблизи,   несмотря на,   невзирая на, насчёт,   навстречу,   наподобие, из-за, из-под, по-над, по-за.  

Едва ли, вряд ли, неужели, 
откуда  ни  возьмись,   во  что  бы то ни стало,  как ни в чём не бывало,  как бы то ни было,   ни днём ни ночью, ни рыба ни мясо, ни то ни сё,  не раз,    ни разу не …,    пока не… , чуть ли не…, отнюдь не…, вовсе не…, далеко не…, ничуть не…,  нисколько не…
1. Как проверить личные окончания глагола?

2. Как проверить окончание причастия?

3. От чего зависит написание суффиксов причастий?

4. От чего зависит выбор Н –НН в суффиксе?

5. Как отличить отглагольное прилагательное? Сколько в нём пишется Н?

6. Когда причастный оборот выделяется запятыми? Как он при этом называется?

7. Как пишется НЕ с причастиями?

8. Как пишется НЕ с деепричастиями?

9. Как выбрать гласную перед суффиксами –В- и –ВШИ- у деепричастий?

10. Когда деепричастный оборот выделяется запятыми? Как он при этом называется?

11. Какие составные союзы вы знаете?

12. Как проверить написание ТОЖЕ, ТАКЖЕ, ЗАТО, ЧТОБЫ?

13. Как пишутся частицы БЫ, ЛИ, ЖЕ?  Частица КА?

14. Как отличить частицы НЕ и НИ?

15. Когда НЕ пишется раздельно? Слитно?

16. Когда междометия пишутся через дефис? Как их выделяют в предложении?
